
Sitzungsprotokoll der AFaT-Sitzung vom 12.12.2011
 

Datum: 12.12.2011 

Uhrzeit: 18:05 – 19:03 Uhr 

Ort: E45 

Anwesend: 

FSR Philosophie Fabienne Greis

FSR Pädagogik Julia Lehmann 

FSR Psychologie Markus Liebertz 

FSR Psychologie Gerrit Engelmann

FSR Mathe Yvonne Horter 

FSR Informatik Paul C. Sommerhoff

FSR Informatik Erik Boritsch  

FSR Lingua Marc Sandifer 

FSR Kunstgeschichte Lisa Reinhard 

FSR Mewi Maren Mähriß

FSR WiSo Raphael Braun

FSR WiSo Torsten Dahlmann 

FSR Winfo Tobias Ecker

FSR Winfo Kalle Diehl

FSR FB III Simon Leuschner

FSR Sinologie Erik Stretz

FSR Sinologie Bastian Lindenbauer

FSR Sinologie Hendrik Hartge 

FSR Jura Laura Ortner

FSR Japanologie Jan-Patrick Proost 

FSR Lehramt Anne Schreiner

FSR Klassische Philologie Fabia Neuerburg

FSR Klassische Philologie Stefanie Schmak

FSR Pädagogik Sandra Blondeel 

AStA Christian Lehberger

Protokoll: Jan-Patrick Proost

Sitzungsleitung: Erik Boritsch

Die Sitzung ist beschlussfähig. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------



TOP-Plan: 

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Berichte aus den Fachschaften

TOP 3: Berichte aus den Arbeitskreisen, Stand zum AK-ESA

TOP 4: Berichte des AStA

TOP 5: Anträge

TOP 6: Sonstiges

Nächste Sitzung: 09.01.2012, Raum E45, 18.00 Uhr (s.t.)

TOP 1: Begrüßung 

(18:05 Uhr) Der Sitzungsleiter Erik Boritsch begrüßt die Anwesenden und eröffnet

die Sitzung. 

Anträge zur Tagesordnung 

Anträge werden im Verlauf der Sitzung direkt gestellt und / oder unter Punkt 5.

(Anträge) abgehandelt. 

TOP 2: Berichte aus den Fachschaften 

FB III:

Es findet ein Wintergrillen statt. Im Weiteren wird eine Exkursion für das Fach

Geschichte geplant.

Japanologie:

Am 22.12. findet die Weihnachtsfeier des Fachs statt, die in C22 gefeiert werden

wird. Darüber hinaus plant der FSR am 13.01. das große Neujahrsfest des Fachs.

Winfo: 

Die Party im Forum war ein voller Erfolg. 

WiSo:

Nichts Neues.

Kunstgeschichte:

Die Wahlen finden momentan statt, darüber hinaus ist eine Vollversammlung geplant.

Informatik:

Am vergangenen Mittwoch gab es eine Vollversammlung. Die Fahrt nach Frankfurt

am Main ist auf den 16.03. festgelegt.

Jura:



Am 21.12. wird es im A1 eine Party in Zusammenarbeit mit dem FSR WiSo geben.

Medienwissenschaften:

Gerade findet die Weihnachtsfeier des Fachs statt. 

Lehramt: 

Die Party im Forum war gut, die Glühweinwanderung ebenso. In der nächsten Woche

werden die Wahlen abgehalten. 

Psychologie:

Die Neonparty war sehr gut. Durch die Wahlen ist der FSR mit 29 Leuten besetzt.

Heute findet die konstituierende Sitzung statt, am nächsten Wochenende eine

Klausurtagung.

Philosophie:

Der FSR plant eine Filmvorführung Mitte Januar.

Sinologie:

Vor zwei Wochen gab es einen Weihnachtsmarktabend, der sehr erfolgreich war. Der

Filmabend lief ebenso hervorragend. Die Weihnachtsfeier findet am kommenden

Mittwoch statt.

Mathe: 

Nikolausaktion und Spieleabend waren erfolgreich.

Klassische Philologie:

Die Exkursion war gut.

Lingua: Vom 13. bis 15. Dezember finden die Wahlen zum neuen FSR statt.

Pädagogik: Die Wahlen zum neuen FSR sind abgeschlossen. Es gibt 26 neue

Mitglieder. Im Januar wird eine Klausurtagung abgehalten, ebenso wie am 12.01.

eine Neujahrsparty in der Grünen Rakete.

 

 

TOP 3: Berichte aus den Arbeitskreisen, Stand zum AK-ESA

Nichts Neues.

TOP 4: Berichte des AStA

Die StuPawahlen sind abgeschlossen. Die konstituierende Sitzung des neuen

Parlaments wird gegen Ende Januar, Anfang Februar abgehalten werden.

Der AStA-Vertreter bringt den Vorschlag ein, den AFaT-Verteiler offen zugänglich zu



machen. Nach kurzer Diskussion wird der Vorschlag zur Abstimmung gebracht, mit

folgendem Ergebnis: 11 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen.

Es kommt zu einer Diskussion über eine mögliche Wahlempfehlung durch das AFaT,

deren Ergebnis sich dahingehend darstellt, dass eine dauerhafte

Kommunikationsverbesserung eintreten muss.

Die Möglichkeiten zum Erreichen dieses Ziels werden diskutiert. 

Der Vorschlag eines gemeinsamen Runden Tischs mit Vertretern des AFaT und des

StuPa findet Eingang in die Diskussion.

TOP 5: Anträge

Es liegen keine weiteren Anträge vor.

TOP 6: Sonstiges 

Der zukünftige AStA ist zwar noch nicht konstituiert, es wird aber darauf

hingewiesen, dass es möglichst zeitnah zu einer Kommunikationsaufnahme kommen

sollte, besonders um finanziellen Fragen ausreichend Raum zu geben. 

Es kommt zur Abstimmung über das Erstellen des Runden Tischs:

16 Vertreter sprechen sich dafür aus, keine dagegen, bei einer Enthaltung.

Bei Interesse an einer Teilnahme an diesem Runden Tisch soll eine Mail an den

AFaT-Verteiler geschickt werden.

Es wird die Frage gestellt, ob Anträge innerhalb der AFaT-Sitzungen vorfinanziert

werden können. 

Fragen zum finanziellen Aufwand sollten besser im Beisein der Finanzer geklärt

werden.

(19:03 Uhr) Die Sitzung wird beendet.

Für das Protokoll

Jan-Patrick Proost

(FSR Japanologie)




